

Alcalde de La Ligua se reunió con Ministra de Salud y planteó necesidad de contar con un nuevo Hospital en la comuna

Una importante reunión sostuvo el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, junto a la Ministra de Salud, Ximena Aguilera Sanhueza, y el Diputado, Nelson Venegas Salazar. En la cita, el jefe comunal, le manifestó a la secretaria de estado la necesidad de contar prontamente con un nuevo Hospital para la comuna de La Ligua, y por cierto, fortalecer las prestaciones que entrega actualmente el centro de salud.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró muy confiando en que la ministra pueda llevar la solicitud hacia el Presidente de la República. **“Agradecer la buena disposición que ha tenido el Diputado Venegas en siempre apoyar a nuestra comuna de La Ligua. Nunca nos ha dejado solos. Y agradecer también el tremendo corazón de la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien estuvo muy atenta a poder solucionar el tema del Hospital de La Ligua cuando se lo dimos a conocer en Quillota, en conjunto con el Presidente de la República. Ellos se comprometieron y cumplieron, que es lo más importante. Han pasado muchos gobiernos y hasta ahora no habíamos sido escuchados. Y ya vamos a poder tener un hospital que será de mediana complejidad”**.

Anuncio Patrocinado

En tanto, la Ministra de Salud, Ximena Aguilera Sanhueza, se refirió a la disposición del Gobierno a trabajar en la línea de mejorar el Hospital Provincial San Agustín de La Ligua y también su posible reposición. **“Nosotros como Gobierno hemos estado muy interesados en mejorar la capacidad resolutive del Hospital de La Ligua, en arreglar el Hospital y que tenga una condición más digna. Nosotros con el alcalde nos conocimos justamente cuando se inauguró el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca. Ellos me plantearon el problema y yo ya estaba consciente de eso, porque el Hospital es muy bonito, pero está lejos de La Ligua y era importante mejorar la capacidad resolutive ahí, especialmente, para la gente que vive en Petorca”**.

Asimismo, la Secretaria de Estado, indicó que el Hospital de La Ligua se está dotando con diversas iniciativas. **“El Hospital se ha complementado con la unidad de diálisis, ahora con un mamógrafo y se está estudiando la posible reposición del Hospital, que también es relevante. Seguimos interesados en seguir proyectando todo lo que se necesite en la ciudad”**.

Alcalde de La Ligua se reunió con Ministra de Salud y planteó necesidad de contar con un nuevo Hospital en la comuna



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El alcalde Pallares, aprovechó la oportunidad de plantear otras necesidades urgentes para la comuna, como la extensión horaria en el CESFAM de La Ligua y que este cuente prontamente con un servicio primario de urgencia. También, le planteó a la Ministra de Salud un caso social, de una niña de Longotoma que tuvo problemas de acceso y que lamentablemente falleció. Aguilera se reunió con la familia y se comprometió a investigar qué sucedió puntualmente.

Por su parte, el Diputado Nelson Venegas, quien también participó de la reunión, manifestó su total compromiso a colaborar y acercar la salud a las personas. **“Lamentablemente no sólo en La Ligua, sino que en toda la provincia de Petorca estamos en una situación bastante compleja, y por lo tanto, hay que acercar la salud. Hay que llevar mejor infraestructura, y por supuesto, mejor atención. Se ha hecho con el mamógrafo, con diálisis y con la normalización del Hospital, pero tenemos que seguir avanzando. Así que estamos muy contentos y agradecidos de la recepción que ha tenido la Ministra con nosotros”.**

Alcalde de La Ligua se reunió con Ministra de Salud y planteó necesidad de contar con un nuevo Hospital en la comuna



y tú, ¿qué opinas?